

Rätikon Wanderung 11.07 – 13.07.2021

Vier Wanderbegeisterte trafen sich am Sonntag bei leichter Bewölkung zur Wanderung im Rätikon. Mit dem Pkw fuhren wir nach Latschau und mit der Bergbahn Golm zum 1890 m hoch liegenden Panoramarestaurant Grüneck. Von dort wanderten wir den ca. 5 km langen Latschauer Höhenweg zur Lindauer Hütte auf 1744 m. Vorbei ging es hier an blühenden Alpenrosen, Orchideen und Kräuterpflanzen wie z. B. dem Taubenkropf. Das Kalkgestein des Rätikon steht im Kontrast zu blühenden Alpenwiesen.

Am Montag bei herrlichem Wanderwetter nicht zu kalt und nicht zu warm ging es von unserem Nachtquartier durch den Porzalengawald über den Bilkengrat am Fuß der Sulzfluh zur Schweizer Scharte 2238 m und zur Tilisuna Hütte. 2208 m. Hier gab es eine Mittagsrast am Tilisunasee.

Danach weiter über das Tilisunafürkele 2230 m zur 6 km entfernten Carshinahütte 2221 in der Schweiz. Hier gab es noch eine kurze Trinkpause und weiter gings zum Drusator auf 2434 m und zum Grenzübertritt nach Österreich. Vorbei an einem verlassenen Grenzerhaus.

Bis zum Drusator waren die Wege schöne Wanderwege. Nach dem Drusator ging es über Steine Geröll und einem kleinem Schneefeld zur Lindauer Hütte. Nach ca. 15,5 km und 8 Stunden Wanderzeit erreichten wir ohne Verletzungen unser Nachtquartier.

Am nächsten Morgen war noch eine kleine Wanderung geplant, aber Nebel und Niesel an der Hütte hielt uns davon ab, sodass wir die Heimreise antraten.

Organisator: Karl Mayer

